

Fecha: 28-01-2026
Medio: El Rancagüino
Supl.: El Rancagüino
Tipo: Noticia general
Título: La ANFP confirmó cambio de localía entre O'Higgins y Deportes Concepción

Pág. : 13
Cm2: 277,2
VPE: \$ 438.820

Tiraje: 5.000
Lectoría: 15.000
Favorabilidad: No Definida

[El Capo finalmente debutará en casa](#)

La ANFP confirmó cambio de localía entre O'Higgins y Deportes Concepción

MAXIMILIANO FIGUEROA.

La ANFP confirmó el cambio de localía para el partido entre O'Higgins y Deportes Concepción, correspondiente a la primera fecha de la Liga de Primera Mercado Libre 2026, debido a la emergencia por los incendios forestales que afectan al sur del país.

De esta manera, el encuentro que originalmente estaba programado para disputarse en el estadio Ester Roa Rebolledo se jugará finalmente en el estadio Codelco El Teniente de Rancagua, permitiendo así el normal desarrollo de la jornada inaugural del torneo.

La modificación fue ratificada este martes por O'Higgins, que informó que el equipo comenzará el campeonato actuando como local ante el conjunto penquista, mientras que Deportes Concepción recibirá a los rancagüinos en la fecha 16 en la capital del Biobío.

El partido quedó programado para este lunes 2 de febrero, a las 20:30 horas, en el Estadio Codelco El Teniente de Rancagua.

La decisión responde a la compleja situación que se vive en las regiones del Ñuble, Biobío y La Araucanía, donde la emergencia por los incendios forestales ha generado dificultades logísticas y operativas para la realización de eventos masivos, lo que llevó a la ANFP a ajustar la programación del inicio de la temporada 2026.

